Büchsenwerfen im Schnee

Dahlheimer Jugendfeuerwehr startete mit Winterwanderung in ihr Projektjahr

DAHLHEIM. Die Dahlheimer Jugendfeuerwehr hat das Projektjahr für alle Dahlheimer Kinder und Jugendlichen mit einer Winterwanderung begonnen. Los ging es mit dem Aufstieg auf den Mühlenberg. Bevor der Weg nach Uschlag eingeschlagen wurde, ging es über ein kleines Teilstück des Panoramawanderweges "Kassel Steig", einem insgesamt 157 Kilometer langen Rundwanderweg um das Kasseler Becken.

Spiele im Schnee

An dieser Wanderung durch eine herrliche Schneelandschaft beteiligten sich nicht nur die Jugendlichen, sondern auch Eltern, heißt es in einer Pressemitteilung. Kleine Schneespiele, wie Schneeball-Büchsenwerfen und Schneefiguren bauen sorgten für Abwechslung. Ziel und Wendepunkt Wanderung war der Glühweinabend der Freiwilligen Feuerwehr Uschlag.

Gestärkt mit warmem Kakao, Bratwurst, Speck- und Zwiebelkuchen und aufgewärmt am Feuerkorb trat die Gruppe die Rückwanderung an, die jahreszeitbedingt eine Nachtwanderung wurde. Die gemeinsame Aktivität mit



Wanderung im Schnee: Die Teilnehmer an der ersten Aktion des Projektes "Dahlheimer Jugend trifft sich zu Sport, Spiel und Spaß" dieses Jahres.

Kinder und Eltern hat allen einen großen Spaß bereitet, heißt es weiter.

Besuch der Sternwarte

Der nächste Termin des Projektes findet im Februar statt. Auf dem Programm steht ein Besuch der Sternwarte. Der genaue Termin muss noch abgesprochen werden und wird rechtzeitig bekannt gegeben.

Programm für Jugend

Das Dahlheimer Jugendprogramm "Dahlheimer Jugend

trifft sich zu Sport, Spiel und Spaß" ist ein Projekt der Jugendfeuerwehr Dahlheim mit der Unterstützung des Kinderund Jugendbüros der Gemeinde Staufenberg. (cow)

Bilder demnächst unter http://www.dahlheim-nds.de

Quelle: HNA 30.01.2013